

**Beratungsstellen der Bonner Energie Agentur und der Projektstelle Innovative Wohnformen in der Stadthaus-Loggia in Bonn eingeweiht**

## Beratungsstellen in Bonn eingeweiht



In der Stadthaus-Loggia eröffneten am Freitag, 22. Juni Bonns Oberbürgermeister Jürgen Nimptsch und der Bonner Bezirksbürgermeister Helmut Kol-

lig offiziell die jeweiligen Räume der Bonner Energie Agentur (BEA) und der Projektstelle Innovative Wohnformen. Für den erst vor kurzem gegrün-

deten Verein Bonner Energie Agentur sprach dessen Vorstandsmitglied Kreishandwerksmeister Thomas Radermacher.

## Freude schöner Götterfunke...!

Mit Freude nahm Kreishandwerksmeister Thomas Radermacher eine „vergoldete“ Beethovenstatue von Maler-Obermeister Jan Bauer und Rainer Dengler, dem Vertreter der Stuckateur-Innung Bonn · Rhein-Sieg entgegen. Die beiden Innungen hatten beim Bonner Deutschlandtag im Oktober 2011 über drei Tage den Korpus bearbeitet und mit Schlagmetall belegt. Dies war nicht nur ein Blickfang bei der Bonner Großveranstaltung. Auch im Sitzungssaal der Kreishandwerkerschaft zog der Bonner Komponist die Aufmerksamkeit der Mitgliederversammlung auf sich. Radermacher bedankte sich ausdrücklich bei den Vertretern der beiden Innungen für die repräsentative Leihgabe. „Ohne die Unterstützung der Maler-Einkauf e.G. und der Belz Stuck-Putz-Trockenbau GmbH, die den Rohling zur Verfügung gestellt hatte, hätte das Kunstwerk



allerdings nicht in drei Tagen hergestellt werden können“, hob Obermeister Bauer lobend die beiden Sponsoren hervor.

Nun wird Beethoven auch in Sankt Augustin den Takt angeben – auch ohne Festspielhaus!